

Las comunidades musulmanas de las Plazas de Soberanía visitan al Alto Comisario y Gobernador General

El día 24 se presentaron al Alto Comisario, los Presidentes y Vocales de las Comunidades Musulmanas de los Plazas de Soberanía, que representan a los españoles de religión islámica. En esta visita hicieron presente al Alto Comisario su adhesión inquebrantable al Caudillo. Presidían las Comisiones los Sres. Amor y Ben Amar, presidentes de las Comunidades de Melilla y Ceuta, respectivamente. Su Excelencia invitó a almorzar a los compatriotas musulmanes, aprovechando la ocasión para tratar de la organización de dichas comunidades.

Como dijo el Caudillo con las armas nacionales ha entrado en Asturias la paz, el orden y la justicia

En el frente de Aragón se han ocupado las selvas de Osán. - En la Ciudad Universitaria nuestras tropas hacen saltar una contramina con completo éxito. La aviación nacional bombardeó varios aerodromos y un buque al que se causaron averías

Cuartel General del Generalísimo

Boletín de información

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 24 de Octubre de 1937.

EJERCITO DEL NORTE

Nuestras tropas han proseguido las operaciones de limpieza por todos los sectores asturianos, habiendo quedado en poder de nuestras columnas todas las comunicaciones de la región.

Siguen presentándose gran cantidad de milicianos, recogidos, igualmente, gran cantidad de material bélico.

Se ha hecho la exploración entre Oviedo y Ujo con máquinas de vapor y desde Ujo a Bustonde con electricidad.

EJERCITO DEL CENTRO

Frente de Madrid. -- Ligeros cañoneos. Frente de Aragón. -- En el sector de Sabiñánigo, han ocupado hoy nuestras tropas las lomas situadas al Este de la Ermita de San Pedro, llegando en su avance hasta las selvas de Osán que han quedado en nuestro poder.

En el sector Sur del Ebro, se han practicado reconocimientos a vanguardia de nuestras posiciones, llegando hasta las trincheras abandonadas por el enemigo, en las que se han hallado algunos muertos, armas y efectos.

En los demás frentes sin novedad.

EJERCITO DEL SUR

Sin novedad.

Salamanca, 24 de Octubre de 1937. -- II Año Triunfal.

De orden de S. E.

El General Jefe de Estado Mayor,

Francisco Martín Moreno. -- Rubricado.

La España grande de los grandes tiempos fué obra maestra, labrada por sus capitanes y soldados.

La España que ahora amanece, renovando sus grandezas, obra maestra es también que modelan con el esfuerzo triunfante de las mejores epopeyas, Franco y el Ejército Nacional.

UN NUEVO EXTRAORDINARIO DE "EL FARO DE CEUTA"

Dedicado a Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. con motivo de la "Fiesta de los Caídos"

En nuestros talleres se viene confeccionando un número extraordinario, dedicado a Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., que se publicará el próximo día 29 del actual, con motivo de la "Fiesta de los Caídos".

Este número constará de doce páginas y contendrá diversos fotografías de interés. La empresa de EL FARO DE CEUTA, donará a la Jefatura de la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., con destino a las Delegaciones de Frentes, Hospitales y Auxilio Social, el producto íntegro de la publicidad de dicho extraordinario, correspondiente al importe de los anuncios que será voluntario.

No hay duda, que el comercio y la industria de nuestra plaza, en todo momento atenta a la prestación de servicios patrióticos, corresponden a

esta obra, mostrando una vez más, su espíritu elevado y su generosidad sin límites, que tanto les caracteriza y distingue. La contribución en este sentido, representa el ofrecimiento de ayuda a muchos niños pobres y la aportación de los combatientes que dando su sangre, y su vida por la patria, van librando a España de una amara repulsiva, logrando ya vivir las horas posturas de esta santa cruzada que bajo la dirección de nuestro preclaro Caudillo, nos ofrece una España nueva, plétora de justicia y de trabajo.

EL FARO DE CEUTA, confía en la cooperación de toda la ciudad, en esta obra en pro de nuestros valientes defensores, heridos y de aquellos pequeños a quienes hay que cuidar, cumpliendo así con las normas justas del nuevo Estado.

Prolongar la guerra. He aquí la infame consigna de los rojos, impotentes en absoluto para ganarla, verdad inconcusa que el derribamiento del frente asturiano hace aún más patente. Pero los rojos abrigan la inhumana esperanza de que las internacionales de la revolución mundial --marxismo y masonería-- incrementen sus ayudas y de que la clase obrera continúe dándole su sangre y haciéndola verter a otros.

Todo inútil. La victoria es de Franco, del Ejército nacional y de nuestra España.

Sobre España toda brilla la victoria del Ejército Nacional

El triunfo es nuestro, a pesar de la descarada ayuda que siguen recibiendo los rojos. - El final podrá retrasarse pero nunca será frustrada la victoria de Franco

Día tras día, va saliendo a flote el descarado quebrantamiento de la neutralidad por parte del gobierno del frente popular francés. No ha habido jornada que no haya registrado la actualidad informativa el paso de material y hombres por la frontera franco-catalana, al servicio de los rojos. Múltiples casos de distinto orden, han venido a corroborar, de manera patente, esta conducta de clara deslealtad a la legislación internacional y de divorcio pleno del espíritu de la No Intervención. Ahora, precisamente, es sabido que varios aviones rojos, con el armamento propio de su dotación y llevando consigo no pocos combatientes marxistas, y dirigentes que tanto alardeaban de valor, huidos de los aerodromos asturianos han ido a tomar tierra en territorio francés.

De igual forma, han ido llegando a los puertos franceses, barcos y más barcos, transportando hombres y armas. Los primeros en número tal, que por propias informaciones de fuente francesa, asciende a la respetable cifra de doce mil.

Si ese gobierno del frente popular supiera cumplir sus deberes internacionales ordenaría que quedasen, hasta el final de la guerra, internados esos contingentes de hombres y material, procedentes del campo asturiano. Pero no, lejos de obrar

en tal forma, muestra su descarada alianza con los rojos, recibiendo, ventajosamente, el material que está en la obligación de decomisar, y facilitando el paso a la España marxista a los combatientes que huyeron.

Pero es preciso que sepa, de una vez por siempre, la Francia del frente popular, que por mucho que ayude a los rojos, la victoria rotunda y definitiva es de la España nacional. A lo sumo podrá retrasarse el momento cumbre del final en esta santa cruzada, pero esta prolongación, con los estragos y muertes consiguientes, ha de quedar arratgado en la conciencia turbia de esos mercaderes de la política, que tanto se preocupan por las normas morales y jurídicas.

La victoria no es nada más que de la verdadera España. Sépanlo quienes aún se obstinan en ofrecer protección a los que, viéndose irremisiblemente perdidos, recurren a todos los resortes, sin comprender que las maniobras y juegos sucios son ya de sobra conocidos.

Sobre todo esto no hay más que una verdad indiscutible. El triunfo honroso de la España digna, la victoria total y definitiva del glorioso y digno Ejército del Generalísimo Franco.

LA FALTA DE ARTICULOS ALIMENTICIOS EN LA ZONA ROJA

En igual forma escasean las materias primas para las industrias. - Los refugiados que llegaron a Cataluña son ya enemigos

Salamanca, 25. -- Cada día es más acentuada la falta de artículos alimenticios, especialmente en toda la parte del interior, donde el problema es más agudo. Hay poblaciones, como Mata de Robledo y Calatayud, donde en los últimos días han estado 14 y 17 días sin pan. La lista de los artículos que faltan, puede formarse con todos, sin excepción, ya que no hay artículo que pueda ser adquirido en la cantidad necesaria.

Para intentar proveerse de ellos, se también cada día más largas las colas que duran muchas veces ocho y diez horas, sin resultado la mayoría de las veces. A la falta de artículos alimenticios, puede añadirse la de un número de productos farmacéuticos de uso corriente, como la aspirina y el bicarbonato, y la mayoría de los reconstituyentes a base de azúcar.

La materia prima para las industrias escasea igualmente en gran manera. El algodón, llega, en tan ínfima cantidad, que ello ha creado dificultades a las fábricas de tejidos.

El comité "Saverre" que se halla en manos de los judíos, ha remitido una circular a más fábricas con un timbre de la "Campsa", proponiendo para la entrada de materia prima, el envío de muestras de los artículos que puedan fabricar y precios de los mismos, para proceder a un canje.

Ello representa un paso más hacia el socialismo, que desde el gobierno Negrín y cada día de manera más acentuada, se quiere imponer a la industria. La táctica de centralizar la producción, que hasta el momento no pudo ser llevada a cabo, dado el carácter independiente que siempre había tenido la industria, quiere imponerse a la fuerza, no entregando primeras materias a quien no se avenga a producir los artículos que se les indiquen.

La simpatía con que fueron acogidos los primeros refugiados ha evolucionado al ver que ello empeoraba la situación, en cuanto se refiere a la alimentación.

Ahora, están considerados como enemigos, haciéndoles verdaderas manifestaciones de hostilidad.

En algunos pueblos se ha llegado incluso a que el vecindario se niegue a seguir pagando el alquiler de las viviendas que en principio se les daba.

La masa obrera observa cada día más claro lo falso de las teorías de sus dirigentes, creyendo y ansiando el triunfo del Ejército nacional.

Los que a pesar de esta evidencia, siguen con los rojos, sólo esperan que su resistencia pueda servir para poder llegar a una paz o arreglo.

Lo cierto es que ni los rojos creen en la victoria del gobierno de Valencia.

UNA IGLESIA DE BARCELONA INCAUTADA POR ELEMENTOS DE LA F. A. I. PARA CONVERTIRLA EN DEPÓSITO DE VIVERES Y MUNICIONES

(Por telégrafo)

Toulouse, 25. -- La iglesia de la plaza de Lesseps, de Barcelona, conocida por "los Josepets" ha sido incautada por la F. A. I. que piensa establecer en la misma un depósito de viveres y municiones.

La Generalidad ha comunicado a la F. A. I. que abandone dicho edificio.

Traición y cobardía de los dirigentes rojos asturianos

Hoy se ha recibido en Radio Nacional un paquete de periódicos socialistas, "Avance", de Javier Bueno, de Gijón. Y aquí están sobre la mesa mostrándonos con tipografía estrepitosa e hipócrita de cómo se enorgullece de los asturianos sobre nuestra ofensiva inextinguible.

"Avance" del día 19 del actual dice lo siguiente: "Bien saben los facciosos que las montañas y los barrancos de Asturias les están costando demasiado caro; bien saben contra Asturias no alcanzan su objetivo y más que una ofensiva con propósitos determinados son una serie de operaciones buscando éxitos parciales sin fe en el resultado final. Nuestro triunfo es seguro."

Esta mentira monstruosa, es la falacia de energúmenos, apañada cuando ya nadie podía dudar del éxito definitivo de las tropas de Franco y justa mente horas antes de la huida de los dirigentes y redactores del periódico, de todos los que abandonaban Gijón el día 20 de octubre. Se asegura ya, pues, que no había peligro a los combatientes rojos, cuando la fuga de los dirigentes estaba meditada y preparada, a juzgar por la impedimenta que acompañó a los fugitivos.

Aún hay más. En el mismo número aparecen una serie de notas de diversos partidos del frente popular, en la que se comunique la expulsión por cobar

des y traidores de miembros de dichos partidos que habían huido hasta entonces de Gijón.

La farsa no puede ser más clara. Los barcos estaban preparados y con las calderas encendidas para zarpar. Sin embargo, había que impedir el asalto por las masas, había que reservar las bodegas, las cubiertas las sentinas y los puertos para los elegidos.

El día 20, el mismo día de la huida de los dirigentes, "Avance" de Asturias aseguraba por pluma de uno de sus redactores: "Después de recorrer los frentes uno a uno puedo declarar que nuestra situación es con fortaleza".

Es la maniobra clásica. Buscar que el coro y la población civil no se enterasen. Todo era cuestión de que su resistencia se prolongase una hora más para permitir la huida a los que se clasificaban a sí mismos de cobardes y traidores.

El caso no es nuevo. Es el mismo de San Sebastián, de Málaga, de Bilbao y Santander.

Y ahora nos dirigimos al mundo, porque el dramatismo de esta guerra de España no llegará con fuerza a los países lejanos, si no le ofreciéramos estos detalles.

Quien no haya contemplado a miles y miles de combatientes rojos, sin mandos, sin dirigentes, sin cabecillas y sobre todo a falta de suelo en derrota absoluta no ha contemplado la estupefacción en su estampa más trágica.

Nosotros hemos visto a esos ex combatientes, a esos ex hombres tirados por las calles con cara de asombro ante la traición de sus dirigentes.

Es esto, precisamente, lo que quieren los últimos números de la prensa de Gijón, "Tradicional" "Traición" "Traición" y cobardía.

En llevar a los pueblos a la catástrofe, nunca se había llegado a mayor traición, ni a mayor cobardía.

Jacinto Miquelarena

(Leída por su autor por Radio Nacional).

Español: Aguda a la obra de Auxilio Social

Cuartel General del Generalísimo

Boletín de información

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 25 de Octubre de 1937.

EJERCITO DEL NORTE

Las fuerzas de Asturias han continuado el recorrido de toda la zona procediendo a la recogida y clasificación de todo el material abandonado, llegando el total de prisioneros, hasta el día de hoy, a unos quince mil.

Se han restablecido en Gijón y, en general, en toda Asturias los servicios civiles y bancarios, pues el Banco de España, ha llevado suficiente plata, para la circulación y el Español de Crédito abrirá mañana todas sus sucursales, con suficiente numerario. Se ha celebrado una conferencia para tratar de abrir el Instituto Jovellanes y la Escuela de Artes y Oficios, así como para restablecer el culto en todos los lugares en que lo había, aunque con carácter provisional, pues la destrucción de templos ha sido total. Aduanas y Correos funcionan normalmente. Telégrafos y Teléfonos trabajan activamente para su restablecimiento completo, que será en breve.

EJERCITO DEL CENTRO

Frente de Madrid. -- En la Ciudad Universitaria, nuestras tropas hicieron volar una contramina, con completo éxito, inutilizando los trabajos que el enemigo realizaba contra el edificio de la Escuela de Agrónomos.

Frente de Aragón. -- En un reconocimiento efectuado hoy en las selvas de Osán, que conquistamos ayer, nuestras tropas han entrado ciento veinte cadáveres del enemigo y han recogido setenta y cinco fusiles, cinco fusiles ametralladores, una ametralladora, gran cantidad de municiones, una cocina de campaña, un lanzaminas y dos mulos.

En el resto del territorio sin novedad. Frentes de Avila, Somosierra, Soria y Cáceres. -- Sin novedades dignas de mención.

En el frente de este Ejército, se han presentado quinientos milicianos con armamento, en total.

EJERCITO DEL SUR

Tiroteos en algunos sectores. Se han presentado seis soldados, de ellos dos con armas y trece paisanos.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

Han sido bombardeados por nuestra aviación los aerodromos de Reus y Sabadell y la fábrica Cros, que ha quedado incendiada.

También se ha bombardeado y causado muy graves averías a un buque de carga, en las proximidades de San Felú.

Salamanca, 25 de Octubre de 1937.-II Año Triunfal.

De orden de S. E.

El General Jefe de Estado Mayor,

Francisco Martín Moreno.-Rubricado.

LA NEUTRALIDAD FRANCESA REFLEJADA EN EL PAPEL QUE JUEGAN SUS AERODROMOS AL SERVICIO DE LA AVIACION MARXISTA

Los aparatos que huyeron de Asturias ya están en la España roja. - ¿También ahora se han despedido?

Salamanca, 25. -- Una vez más, la aviación de guerra roja, toma el suelo francés como propio para sus movimientos.

Aviones rojos armados huyeron del aeródromo que, iminentemente, estaban para caer en nuestro poder. Han salido de ellos y en vuelo se han refugiado en Francia.

En estos aviones, además de las armas propias de su dotación, van combatientes y directivos de guerra de la zona de Asturias, que huyen para no caer prisioneros.

Estos aviones, armas y personal, deben ser internados hasta el final de la lucha, como lo sería o debían serlo, tropas que derrotadas se internan en nación fronteriza.

En Francia y con su gobierno del frente popular no pasa así. Sus aeródromos con frecuencia inusitada, que no deja lugar a dudas sobre el previo acuerdo entre ambos gobiernos, sirven de base de aprovisionamientos de elementos aéreos rojos, facilitándoles la huida que al día siguiente permitirá su empleo en nuevas acciones de guerra, que no deberían tener lugar, ocasionando de nuevas víctimas en la zona liberada, que no habrían de producirse y sosteniendo elementos en campo rojo, en manifiesta consideración de que debían considerarse de baja para los fines de combatir.

El último caso es el de los aviones que huyeron de Asturias y aterrizaron en el aeródromo de Parma (Biarritz). Ya están en la zona roja. ¿También ahora se han despedido?

De lo que España habría sido, si los rojos hubiesen triunfado en sus golpes de mano contra la Patria y la civilización, es luminoso espejo la martirizada Asturias.

Criminales estragos de todo orden pregonan la barbarie de turbas embrutecidas... La espada de Franco ha sido instrumento de salvación. Los propios obreros asturianos aprecian ya la radical diferencia entre las ciegas fuerzas que destruyen y las que con heroísmo e inteligencia suma, hacen. Honor al Caudillo.

Política nupcial del nuevo Estado

Por el Dr. A. Vallejo Négara.

CONSEJO PRE-MATRIMONIAL

Al abandonar nuestro hogar madrileño, teníamos preparado el material para un tomito, bautizado con la denominación de EUGAMIA, que pretendía exponer nuestras ideas sobre el matrimonio perfecto desde un punto de vista biopsicológico. Pensábamos ilustrar a las gentes acerca de la elección acertada de cónyuge, teniendo en cuenta factores biológicos, y hereditarios, previo el diagnóstico del temperamento y del carácter del elector. Fundados en nuestras investigaciones intentábamos redactar un inventario de los complejos psíquicos, conscientes y subconscientes, que acarrearán la infelicidad conyugal. Desde los puntos de vista moral y espiritual nada teníamos que decir, pues nuestros místicos ya escribieron impercederos tratados sobre el matrimonio cristiano. Nos ilusiona la idea de que muy pronto recobremos el material que nos permita reanudar nuestra labor, y entre tanto continuaremos ocupándonos de la orientación que, según nuestra modesta opinión, debe tener la política racial en la Nueva España.

La política nupcial del Nuevo Estado es tan importante en la totalidad de sus aspectos, que sus rumbos serán precisamente, los que salven o hundan definitivamente a España. Nada se adelantará con la procreación de numerosos individuos selectos física e intelectualmente, si cada selecto no forma una familia-hogar. La familia cristiana entendemos que ha de constituir el núcleo del Nuevo Estado, al menos en lo que respecta a la Higiene Racial, si la familia conserva en España sus esencias tradicionales, si se revigoriza cristianamente, si consiente sustraerse a la materialización ambiental, entonces y sólo entonces, será el vivero de una raza superdotada. Familia-Hogar será la célula primordial de la Nueva España.

Los aspectos de la política nupcial estatal orientada modernamente no pueden ser más interesantes, a saber: consejo prematrimonial, lucha contra la esterilidad masculina y femenina, castigo del aborto clandestino y del llamado terapéutico, fomento del matrimonio en los menores de veinticinco años, y campaña contra la soltería.

El consejo prematrimonial no debe confundirse con el certificado pre-nupcial: son cosas completamente distintas, aunque se parezcan. La Iglesia Católica no admite otras causas impeditivas del matrimonio que la incapacidad de consentimiento o de consumación. No puede, por consiguiente, admitir trabas estatales contra el Sacramento. El certificado pre-nupcial estatal prohíbe contraigan matrimonio los tuberculosos, por ejemplo. Un individuo afectado de enfermedad contagiosa que contrae matrimonio perpetra un delito sanitario. La delincuencia en este aspecto es diaria, creemos que por incultura, generalmente. El médico tiene deberes taxativos y no quebranta el secreto profesional denunciando a la com-

parte la enfermedad del futuro. Espero, antes de la denuncia, tiene la obligación de aconsejar a su cliente sobre la necesidad de diferir el matrimonio. Circunstancias sociales y de otros órdenes obstaculizan que el médico cumpla con su deber, circunstancias que están en la conciencia de todos.

Algo ha de hacerse, sin embargo, para evitar a la Raza los daños que le vienen de progenitores tarados o contagiosos que, desoyendo los consejos médicos, feundan o conciben des preocupadamente. Empero ha sido precisamente el certificado pre-matrimonial remedio propuesto por la eugenesia materialista, un rotundo fracaso. Es sabida la facilidad con que se falsean los certificados, y que éstos nada remedian. El novio que acude al dispensario para sufrir reconocimiento pre-matrimonial obligatorio, oculta, como se comprende, la enfermedad que padece, especialmente si es de las llamadas secretas. Han de ser muy evidentes los síntomas de la enfermedad contagiosa o de la tara, para que pueda descubrirlos el médico en un solo examen y en contra de la voluntad del individuo. Es muy frecuente, en cambio que acudan al dispensario pre-matrimonial los novios no en busca de consejo, sino de remedios anticoncepcionistas. Para éstos sirven y han servido tales Dispensarios, sin que se sepa hayan evitado un solo matrimonio peligroso para la prole.

La unión matrimonial de tarados y contagiosos resulta de catastróficos efectos para la descendencia y para la Raza. El certificado pre-matrimonial obligatorio es ineficaz en la práctica y contrario a la moral católica, que en cambio admite y recomienda el consejo pre-matrimonial. El problema lo resuelven satisfactoriamente el médico de familia y la cultura del pueblo. El médico de familia, amigo y consejero, ca si ha desaparecido del ámbito social; pero ejerce una función social difícilmente reemplazable, por lo que debe hacerse propaganda en su favor para que vuelvan los tradicionales médicos de familia. El médico de familia es el único que acaso pueda impedir matrimonios indeseables para la salud de los cónyuges, de la prole y de la Raza.

El Centro encargado de la Propaganda y Prensa en el Nuevo Estado, no puede desdeñar la difusión, por todos los medios, de aquellos consejos que se reflejan en el mejoramiento de la salud del pueblo. Ha de preocuparse de ilustrar a las gentes sobre las enfermedades transmisibles hereditariamente, sobre las contagiosas y sobre la necesidad de observar de terminados preceptos higiénicos. Cuando recoja el pueblo tales enseñanzas sabrá cada uno el peligro que corre al contraer un matrimonio en malas condiciones de salud.

Es también función estatal la lucha contra la esterilidad masculina y femenina. La esterilidad tiene remedio quirúrgico cuando la originan mal formaciones orgánicas. Ciertas enfermedades contagiosas, con-

Tres Marcas
Tipos
Estilos

VINO DE LA RAZA

Oloroso Viejísimo

RIO VIEJO

Jerez Seco

JANDILLA

Amontillado Macharnudo

Son Tres

Vinos de

DOMECQ



Monte de Piedad de Ceuta

(DOMICILIO PROVISIONAL ALFAU 20)

A partir del 2 de noviembre se abre al público la sección de préstamos sobre ropas, alhajas y efectos.

Ayuntamiento de Ceuta

Relación de mantas entregadas en el día de hoy 25 de Octubre de 1937.

Diego García Gonzalez, con domicilio en Patio Hachuel, 34 ha entregado dos mantas de soldado.

Antonio Díaz Busto, con domicilio en Pavia, 7 i manta de soldado.

José Mayo Perez, domicilio en Fernandez, 4, i manta.

Maria Martín Montero, domicilio en el Patio de Castillo, i manta de soldado.

Negociado de Asuntos Sociales

CENSO PROFESIONAL OBRERO

Se proroga la entrega de Carnets Profesionales para los Grupos 20 HOSTERIA y 21 SERVICIOS DE HIGIENE, durante los días Lunes 25 y Martes 26 del mes actual.

El Jueves 28, se comenzará la entrega de carnets a los Grupos 22 BANCA, SEGUROS Y OFICINAS y 23 ESPECTACULOS PUBLICOS.

Ceuta a 23 de Octubre de 1937. — II Año Triunfal.

El Comandante Jefe

Compañía de Mar de Ceuta

Necesitando esta Unidad adquirir las prendas que a continuación se relacionan, se pone en conocimiento de los señores Constructores que lo de modelos y proposiciones al se seen puedan remitir sus ofertas.

Por tomar parte en este concurso se habrán de remitir las condiciones legales en vigor siendo de cuenta de los adjudicatarios el importe de este anuncio.

PRENDAS

100 trajes de lanilla azul tina.

100 chaquetones o cazadores paño azul.

100 camisetas de bayeta blanca.

100 gorros de lanilla azul.

500 libretas de ajusté de masita.

Todas las prendas serán de primera talla.

Ceuta, 18 de Octubre de 1937. — II Año Triunfal.

El Alférez 2.º Patrón Mayor, Felipe Barrientos V.º B.º

El Primer Patrón Jefe, Miguel Lara

Noticias varias

PARA ESPAÑA

Ayer tarde marchó para España el Coronel de Infantería don Ramón Buesa al que le deseamos un buen viaje y mucha suerte.

PARA LA PENINSULA

En el correo marchó para la Península el Alférez de Regulares de Ceuta don Jesús López Canti, hijo de nuestro Alcalde don Fernando deseándole un buen viaje y mucha suerte. A despedirlo bajo al muelle su respetable familia y muchas de las amistades conque el joven Alférez cuenta en nuestra Ciudad.

REGRESADOS

Hemos tenido el gusto de estrechar la mano de don Rafael Orozco y don Manuel Macos, quienes han regresado de Tolox a donde fueron en cura de aguas. Mucho nos agrada dicho regreso y enviamos a los amigos nuestra afectuosa bienvenida.

LA CRUZ DE LOS CAIDOS

Solo unos momentos de estancia en el despacho del señor Arquitecto don José Blein nos ha bastado para verle laborar intensamente en la confección del proyecto de Cruz de los Caídos.

El señor Blein en su amabilidad nos fué enseñando los distintos bocetos que para la realización de tal obra se llevan hechos y si hemos de ser sinceros hemos visto de veras maravillas.

Tenemos pues la confianza plena de que dicho monumento ha de ser algo sorprendente de belleza y realización.

Parece ser que todavía no se ha indicado fijamente el sitio de su emplazamiento y seguramente una vez este determinado se procederá a la ceremonia de la colocación de la primera piedra por nuestra autoridad Superior.

De todas formas dichos trabajos van muy acelerados y muy pronto podremos concretar todos estos detalles que por ahora no podemos hacer.

INFORMACION MUNICIPAL

En la mañana de ayer visitó al señor Alcalde el Gestor señor Guillen. Además, don Fernando López Canti, llamó a su despacho al Guardia de Circulación don Andres Fernandez Mora, al cual felicitó efusivamente por su rasgo de honradez al devolver una cartera con teniendo, dos mil quince pesetas que se encontró en la vía pública.

Además el señor Alcalde es timuló a dicho funcionario a que siguiera esa conducta ejemplar signo de la nueva España.

Nos manifestó que pensaba sobre el particular dar cuenta a la Corporación para anotar en su hoja de servicios su loable rasgo.

El informador preguntó al señor Alcalde sobre la apertura al público de la Estación de Autobuses, contestando nuestra primera autoridad municipal que desde luego para los primeros del mes entrante seguramente se abriría, pues consideraba que debe ponerse al servicio ya después de haberse terminado el tiempo que hace que se puso a la disposición del Ayuntamiento por el contratista constructor.

Al finalizar la mañana el Alcalde acompañado del Secretario de la Corporación salió para saludar en visita oficial al Jefe de Fuerzas Navales de reciente nombramiento.

Banca Benhamú

AVISO

Por el presente esta casa de BANCA tiene el honor de comunicar a sus clientes y al público en general que a partir de esta fecha quedan trasladadas sus oficinas en la calle de Jándenes número 5 principal.

Ceuta, 22 de Octubre de 1937. — II Año Triunfal.

Comité Económico Regional de Tetuán

AVISO

Existiendo un stock en la Zona de unas ciento sesenta toneladas de almendra de la cosecha del año actual, se invita a los comerciantes que deseen adquirir este fruto, hagan sus ofertas de compra en libras esterlinas dirigiéndose al Comité Económico Central de Tetuán.

Tetuán, 19 de Octubre de 1937.—Segundo Año Triunfal.

El Presidente, José Faura. (Rubricado)

Unica Exclusiva Sucursal de la Tintorería Catalana de Ceuta en Tetuán

Cardenal Cisneros, 8. Primero Frente a Cortijos y Telégrafos (Casa Baza)

Tintes sólidos, lavados en seco especialidad en tintes para cueros

Cardenal Cisneros, 8 primer

Cabaret CANTANTE

GRANDES DEBUTS

El mejor de Marruecos y el de las caras más bonitas

Teléfono, 8-6-7 Peligro, 3

CASA MOLINA

ELECTRICIDAD, JUGUETERIA, LOZA Y CRISTAL, PAPELES PINTADOS

CEUTA - TEL. 159 - JUAN

Doctor J. Navarro Martínez

Enfermedades de los niños

Ex interno por oposición de la especialidad

Consultas: De 11 a 1 y de 4 a 5

General Sanjurjo, 10, entresuelo

TETUAN



GEMELOS ZEISS

AGENCIA OFICIAL

CASAROS

CEUTA - TETUAN - LARACHE

ATENCION

ATENCION CONSUMIDORES DE HIERRO PARA LA CONSTRUCCION Y OTROS MENESTERES

Desde esta fecha podéis comprar carriles, vigas doble T y otros perfiles y varios tipos de hierro y en planchas (de aprovechamiento) al precio máximo de TREINTA CENTIMOS EL KILO, fijado por el Comité Económico Local de Ceuta.

El que encuentre lo que necesita dentro de las existencias que hay en el Llano de las Damas núm. 74 — Casa Más-Carles — podrá economizar alrededor de SETENTA CENTIMOS DE PESETAS EN KILO. Decidirse antes que se agoten las existencias.

Además, en esta misma casa, encontrarán siempre, tubos y canales de cemento de la mejor calidad, existencias disponibles para entrega inmediata.

Legía líquida, hasta fin de mes se regala a todos los Cuerpos del Ejército, Ayuntamiento y Casas de Beneficencia. Quedan aún, unos dos mil litros más. No demoren, que a primero de Octubre ya se cobrará su importe.

Nada perderán visitando la casa, en donde encontrarán infinidad de cosas útiles que no hallarán en otras, como son: Discos de fibra, Ballestas, algunos Motores de auto, piezas para recambio, algunos coches y camionetas, envases, tanques, herramientas, zorrillas, maderas, leñas, etc., etc.

¿QUERIS TOMAR UN CAFE EXQUISITO?

Tomad el que elabora

Constantino Cossio

General Sanjurjo, 2. CEUTA

Cerámica de los Castillejos

REPRESENTACION DE CEUTA

Ladrillos huecos y macizos.—Servicio directo a pie de obra

Depósito: P. de Africa, 12, (bajo).—Teléfono, 4-0-3

CAFE BAR VICENTINO

PASTELERIA Y REPOSTERIA.-RESTAURANT

Primo de Rivera, 5 Teléfono 4-9 Ceuta

Mútua de Ceuta

Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, aparte de los múltiples beneficios directos que para Vd. representa el ser un asociado más de una Entidad que no persigue ningún fin lucrativo y si el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible.

PRIMO DE RIVERA, 51 TELEFONO, 8-2-5

Dr. LAZARRAGA

oOo

Especialista de garganta, nariz y oídos

Visita en Ceuta:

Sábados y domingos: de 10 a 12

Vitabana LACTEADO

Desayuno completo.

No necesita leche ni azúcar

SE PREPARA CON AGUA

Vitabana cacao y Vitabana vainilla

Antirraquitico. Super-alimento

Latas de 250 gramos neto pesetas, 3,00

Pida muestras y prospectos

De venta en farmacias, tiendas de comestibles y droguerías

REPRESENTANTE GENERAL:

Luis Ferrer

Soberanía Nacional, 60

DELEGACION DEL GOBIERNO NACIONAL

oOo

JUNTA PROVINCIAL DEL SUBSIDIO PRO COMBATIENTES

El vecino de esta Plaza, Pasaje de las Heras 10, D. Fernando Camarero Guerra, presentó con el nombre y firma de José, ante la Junta Municipal del subsidio, declaración jurada reclamando el socorro por José Camarero Rodríguez, percibiendo el de 120 pesetas mensuales.

Hecha la correspondiente información se ha averiguado que posee una tienda de ultramarinos llamada "Tienda Verde" y dieciséis casas en el Pasaje de Recreo Alto.

Por tan manifiesta falta de patriotismo y desaprensión, le he impuesto una multa de diez mil pesetas, sin perjuicios de dar cuenta a la Autoridad judicial del uso en nombre supuesto, a los efectos que procedan en justicia.

Ceuta 25 de Octubre de 1937.— II Año Triunfal.

El Delegado.

LINEA DE VAPORES COMERCIALES

D. Alvaro Rodríguez López

Servicio regular entre los puertos de Huelva, Sevilla, Cádiz, Málaga, Ceuta y Melilla para las Islas Canarias.

Servicio regular entre los puertos de Huelva y Sevilla para los de Ceuta, Melilla y iVila Sanjurjo

PARA INFORMES:

En Santa Cruz de Tenerife, Las Palmas y Santa Cruz de la Palma. Casa ALVARO RODRIGUEZ LOPEZ, Armador.

En Sevilla, Dirección D. RAFAEL MADAN RECCO, H. Venecia.

En ídem Agente SRA. VDA. DE F. APARICIO.

En Huelva, Agentes SRES. DOMINGUEZ HERMANOS.

En Cádiz, Agente D. EMILIO HUART.

En Málaga, Agentes SRES SUC. DE CELESTINO ECHEVARRIA.

En Ceuta y Melilla, SRA. VIUDA DE S. SALAMA.

En Villa Sanjurjo, D. MANUEL IZQUIER DO ROMERO.

SE ALQUILA o traspasa Cor tijo "Los Rosales" en Jadú.

Razón: Teléfonos 149 y 702.

JEREZ

"LA RIVA"

COÑAC ***

"LA RIVA"

MACHARNUDO

"LA RIVA"

Depositarío en Ceuta

AGENCIA FAUBLETE

Agotamiento de Ceuta

Sección tercera de recluta AVISO IMPORTANTE
Efectuada en parte la presentación de los reclutas pertenecientes al reemplazo de 1937 o sea de los nacidos en el año 1917 se pone en conocimiento de sus padres, parientes, tutores, o amigos de lo que no lo han efectuado (Por diferentes causas y motivos) lo han hecho constar en esta Sección 3.ª de Reclutas a continuación se relacionan, deben hacer su presentación a la mayor urgencia, en el Servicio de Quintas de Ceuta, para proceder al cierre del Alistamiento, advirtiéndose que el que no lo efectuare se atenderá a los perjuicios que haya lugar.

- Alfonso Arias Ballón, de Pablo y Juana.
- Francisco Alarcón Ortiz, de Antonio y Carmen.
- Faustino Alvarez Almenara, de Manuel y Catalina.
- Francisco Benítez Martín, de Francisco y Concepción.
- Antonio Blanco Regal, de José y Dolores.
- Manuel Baro Delgado, de Rafael y Dolores.
- José de Calvo Ortiz, de Juan y Socorro.
- Francisco Cañamero Lupión, de Antonio y Regina.
- José Cortés Comitre, de José y Teresa.
- Julio Colón Gómez, de Julio y Angustia.
- José Cantalejo Sánchez, de Sebastián y de María.
- Sebastián Campaña García, de Carmen.
- Manuel Corujo Cordón, de Julián y Juana.
- Francisco Castro Martínez, de José y María.
- Manuel Díaz Díaz, de Melchor e Inés.
- Manuel Fajardo Martínez, de Luis y Francisca.
- Luis Font Fenoll, de Jesús y Concepción.
- José Ferriz del Busto, de Juan y Dolores.
- Ulcino Ferrero Viso, de Ulcino y Mercedes.
- José Fernández Pascual, de Antonio y Mariana.
- Juan Furiel Peláez, de Rafael y Antonia.
- Manuel Ferron Perea, de Leoncio y Rosario.
- Luis Fenella Pérez, de Joaquín y Amelia.
- Juan Gil Navarrete, de Manuel y Francisca.
- José Ginés Llopis, de Jacinto y Ana.
- Francisco González Roble, de Francisco y Joaquina.
- Benito Gonzalo Martínez, de Benito y Catalina.
- Antonio Gil Meriñez, de Antonio y Antonia.
- Juan Manuel Gómez Delgado, de Gabriel y Francisca.
- Francisco Gómez Ruiz, de Emilio y Josefa.
- Antonio Gordo García, de Valentín y Carmen.
- Juan Ganancias Martínez, de Juan y Herminia.
- José González Escaño, de Antonio y Ana.
- Miguel García Díaz, de Ramón y María.
- Francisco Gómez Jiménez, de Agliberto y Teresa.
- Apolinario Guerrero González, de Manuel y Victoria.
- Alfonso Galiano Rodríguez, de Alfonso y Ramona.
- Francisco Gutiérrez Silva, de Manuel y Enriqueta.
- Antonio Guzmán Sotillo, de Antonio y Angela.
- Francisco Herrero Valverde, de Dolores.
- Rafael Hita Puerta, de Rafael y Antonia.
- Luis Izzura Iriarte, de Tomás y Francisca.
- Luis Ibáñez Sotelo, de Francisco y Angela.
- Salvador Jiménez Gómez, de Salvador y África.
- Cristóbal Jiménez Gómez, de Manuel y María.
- Francisco Jiménez Carrasco, de Juan y María.
- Antonio Lara Puya, de Antonio y Dolores.
- Eduardo Molina Umbria, de José y María.
- Juan Martín Percila, de José y Pastora.
- Francisco Mirán Arqueros, de Francisco y Carmen.
- Antonio Mata Viega, de Cándido y Carmen.
- Adolfo Méndez Marmol, de Adolfo y María.
- Antonio Martel Fernández,

Falange Española Tradicionalista y de las Jons

DELEGACION PROVINCIAL DE ASISTENCIA FRENTE Y HOSPITALES
Donativos recibidos en esta Delegación:
Señorita Carmen Delgado Morente, 1 jersey.
Señorita Anita Fernández Lebrón, 1 manta.
La niña Adelaida González, 3 cazadoras.
Señora Doña Africa Muro viuda de Utor, 4 barras de jabón, 2 camisas de lana, 2 camisetas de lana, 2 jerseys de lana.
Señora de Socasau, 1 jersey y 1 bufanda.
Señora Josefa Ramírez, 1 manta.
Señora doña Agustina Domínguez Ramos, 10.
Señores que cotizan mensualmente para el sostenimiento y ampliación de esta Delegación:
Señora Doña Josefa Fostes Durán.
Señor don Sebastián Vallejo Cabezas.
Señor don Salvador Santos Lácida.
Señor don Adolfo Arrabal.
Señora doña Angela Andújar.
Señora doña María López.
Señor don Joaquín León Rodríguez.
Señor don Joaquín Castiello.
Señor don Manuel Moreno.
Señor don Lino Gavera Pérez.
Señora doña Dolores Puello.
Señora doña Angeles García.
Señora doña Ana Artiel Díaz.
Señora doña Africa Domínguez.
Señora doña Antonia Olive da Mena.
Señor don Fernando Ortega Enrique.
Señora doña Aurora Martínez Rodríguez.
Señor don Rafael Benítez.
Señora doña Isabel Moreno.
Señor don Félix Rubio.
Señor don Antonio Ruiz.
Señora doña Francisca Valcillo.
Señor don Nicanor Mori.
Señor don Isidro F. Gorque Yago.
Señor don Enrique Jiménez.
Señor don José Almenara.
Señora doña Isabel Jaén.
Señor don Rafael Rodríguez Alvarez.
Señor don Emilio Millán.
Señor don Roberto Termu da Florez.
Señor don Antonio del Pino.
Señora doña María Lara.
Los sacrificios que la retaguardia hace con una generosidad que la hace digna de sus defensores, es una prueba patente de que España es Una en

EL PRESIDENTE
Lea EL FARO

Compañía de Navegación "Tirrenia"

EL VAPOR ITALIANO
CITTA DI BENGASI
Salida para TANGER y SEVILLA al día 30 de Octubre
Salida para MALAGA, PALMA DE MALLORCA y GENOVA el día 5 de Noviembre
Salida para TANGER y SEVILLA el día 19 de Noviembre
Salida para MALAGA, PALMA DE MALLORCA y GENOVA el día 25 de Noviembre
Admite carga y pasajeros con billetes de primera, segunda y tercera clase para todos los antes mencionados puertos.
Para informes: DITTA ACHILLE PETRI
JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS
Calle 18 de Julio número 1

Colegio de Ntra. Sra. del Pilar

TETUAN (MARRUECOS)
Se admiten alumnos
INTERNOS EXTERNOS
MEDIOPENSIONISTAS
La matrícula del internado es limitada. Para informes solicitarlos de la DIRECCIÓN.

Juan Cañada Moreno

Armador de Vapores y Veleros rápidos a motor
PONE EN CONOCIMIENTO DEL COMERCIO EN GENERAL QUE HA ESTABLECIDO UN SERVICIO CON VARIAS SALIDAS POR SEMANA DEL PUERTO DE SEVILLA PARA LOS DE LARACHE, OJOTA, VILLA ALBUJEMAS Y MELILLA, TOMANDO TODA CLASE DE MERCANCIAS PARA DICHOS PUERTOS Y CICEVERSA
PARA MAYOR FACILIDAD DEL COMERCIO Y POR RAZONES PATRIOTICAS, EL IMPORTE DE LOS FLETES, QUE SERAN REDUCIDOS SE COBRARAN EN PESETAS
SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS
PARA INFORMES:
EN CEUTA: Camoena, 9. Teléfono, 188
EN SEVILLA: Don Filomeno Aspe, Aduana, 8
EN LARACHE: Don Andrés Díaz, 71
EN MELILLA: Don José San Martín, Jardines, 8
EN TANGER: Don Plácido Fernández, B D Anfo 2
EN GENERALTAR: Don Pedro Artésanal, Cañal, 28

LA DELEGADA

Ceuta 25 de Octubre de 1937. — II Año Triunfal.
NOTA. — En el número anterior del FARO se ha cometido el error de imprenta en los donativos de las sumas entregadas en concepto de suscripción mensual. Tengan la bondad, nuestros lectores, de rectificar esta errata.
La Delegación de Asistencia a Frente y Hospitales ruega a cariadamente a las señoras que tienen labor en sus casas la entreguen sábado de 10 a 1 en las oficinas para preparar el primer envío al frente. ¡Arriba España!

CRUZ DE LOS CAIDOS.
Recaudación del día 25 de Octubre de 1937.
Suma anterior, 36.728'65.
D. Manuel Maeso, 25'00.
D. Sebastián P. Andrades, 10'00.
D. José Vallejo (Fábrica de azúcar), 25'00.
D. Antonio Casado, 20'00.
Personal de la casa NESTLE, 100'00.
D. Manuel Ozona, 5'00.
D. José Vázquez Sánchez, 5'00.
D. Emilio García Hinarepo, 5'00.
D. Vicente Buades, 10'00.
D. Jaime Zaragoza (casa Buades), 25'00.
D. José Gómez Misa (Villa Jovita), 25'00.
D. Francisco Cepero Chave, 25'00.
D. Miguel Bendalán Benarroch, 50'00.
D. Isaac Serrulla, 5'00.
D. Francisco Durán Andrades, 25'00.
D. José García Saenz, (segunda entrega), 10'00.
D. Juan Valenzuela, 5'00.
D. Manuel Infantes Fernán dez, 5'00.
D. José Reina Muñoz, 5'00.
D. Antonio Serrano, 10'00.
D. Pedro del Bado, 5'00.
D. José Ruiz, 50'00.
D. Manuel Iglesias, 5'00.
D. Yamín A. Benarroch, 200'00.
D. Alfonso Paublete, 25'00.
D. Francisco Salas, 10'00.
D. Salvador Peña, 25'00.
D. Francisco González Martín, 5'00.
D. Carlos Cazalla, 5'00.
D. José Baró Alegret, 25'00.
D. Francisco Gómez Marce lo, 5'00.
Lista número 22 del contra tista de Obras D. Miguel Ana ya y personas a sus ordenes 54'50.
Lista número 23 personal de la Brigada Municipal de conservación, 56'00.
Total y sigue, 37.819'15.
En este día se recibe el ofe

Intervención Regional de Yebala

AVISO
Estando dispuesta la Autoridad a tesminar de una vez los ruidos inoportunos de claxon de vehículos motorizados, a partir de hoy se invita al vecindario de Tetuán, para que no transite por la calzada de las calles y lo haga por las aceras llevando siempre la derecha.
Hasta tanto se señalen los sitios por donde pueden cruzarse las calles por el transeunte, se procurará no hacerlo en sentido transversal, debiendo pararse para dejar paso a los coches que tengan que atravesar calle.
El escape libre de gases de vehículos será sancionado.
Espero que todos se den cuenta de que el fin que se persigue es en bien del público que continuamente se queja de estos ruidos insoportables, porque sin su cooperación prestando obediencia a lo que se ordena, nada se conseguirá con esta invitación y habría que recurrir a sanciones y correctivos que pretendo no tener necesidad de imponer.
Tetuán, 19 de Octubre de 1937. — II Año Triunfal.
El Comandante Interventor Regional,
JOSE FAURA. - Rubricado
INTERVENCION REGIONAL DE YEBALA

RQUISIMAS GALETAS

Mari-Trini
POSTRE IDEAL

LA TINTORERIA AMAYA

Viendo la necesidad de extenderse para el servicio público en su ramo de limpiezas y tejidos de toda clase de ropas tanto usadas como nuevas, tiene a bien anunciar al distinguido público de Larache que se recibirán encargos de toda clase de ropas y tejidos, alfombras, cortinas, cortinones etc., tanto para limpiar como para teñir y los precios serán los mismos que se cobran en la fábrica de Ceuta sin recargo por el transporte.
PARA SUS ENCARGOS DIRIGIRSE A
DON ABELARDO CANOVAS
Administración de Loterías, calle Canalejas, Larache

UNDERWOOD

TALLER DE REPARACIONES DE MAQUINAS DE ES.
CRIBIR Y GRAMOFONOS
PRECIOS ECONOMICOS
ALMACEN DE MUSICA
M. FERNANDEZ BENITEZ, (S. L.)
Soberanía Nacional, 42
MUSICA IMPRESA Y DISCOS
DE LOS HIMNOS Y MAR CHAS NACIONALES.

LA COMISION

Relación parcial número 1 del Ilustrísimo Cabildo Catedral.
Ilustrísimo señor don Emilio F. García, 150'00.
Ilmo. Sr. D. Gregorio Landaluce, 10'00.
Ilmo. Sr. don Rafael Navarro, 10'00.
Ilmo. Sr. don José Chico, 10'00.
Ilmo. señor Don Ricardo Crespo, 10'00.
Ilmo. Sr. D. Francisco García Cruzado, 10'00.
Ilmo. Sr. D. José Rodríguez Martín, 10'00.
Ilmo. Sr. D. Manuel Andrés, 5'00.
Ilmo. Sr. D. Francisco Servat, 5'00.
Ilmo. Sr. D. Salvador Cervós, 5'00.
Ilmo. Sr. D. Juan Lergo, 5'00.
Ilmo. Sr. D. José Real, 5'00.
Total, 235'00.
Relación parcial número 2 del personal de la casa de don Constantino López:
D. Luis Aznar Zubigaray, 5'00.
D. Fructuoso Pérez Alderete, 5'00.
D. Daniel San Bartolomé, 5'00.
D. Juan González Cuellar, 2'00.
D. Juan Espinosa Chave, 2'00.
D. Miguel González Cuellar, 2'00.
Srta. María Gil Gómez, 1'00.
Srta. María Rangel García, 1'00.
Srta. Josefa Alonso Ruiz, 1'00.
Srta. Francisca Arroyo Fidel, 1'00.
Srta. Angeles del Moral Moreno, 1'00.
Srta. Bárbara García Jiménez, 1'00.
Srta. Remedios Ramírez Ruiz, 1'00.
Srta. María Fernández Gutiérrez, 1'00.
Srta. Concha Pérez, 1'00.
Srta. Antonia del Moral Moreno, 1'00.
Srta. Pura Escudero Medina, 1'00.
Srta. Angeles Guerrero, 1'00.
Srta. Antonia Gamero, 1'00.
Srta. Ecolástica Alcázar, 1'00.

Para la suscripción del nuevo acorazado "España"

Suma anterior, 192.764'18
D. Enrique Ostalet (tercera entrega) 150'00.
D. Antonio Laserna, 5'00.
D. Antonio de Toro, 2'00.
D. Antonio García, 2'00.
D. Antonio Barrio, 2'00.
D. Juan Sierra, 2'00.
D. Félix Ramírez, 2'00.
D. Juan Bellido, 2'00.
Intervención de Castillejos, 13'00.
Suma y sigue, 192.9944'18
Ceuta, 25 de Octubre de 1937.-II Año Triunfal.

CERVANTES

Programa para hoy, martes, 26 de Octubre de 1937
Sección continúa de 6 a 12
PARAMUNT presenta la chispeante y picaresca película completamente hablada y cantada en español que tiene por título:
EL HIJO IMPROVISADO
Lo inesperado, lo original lo intenso, lo picaresco y chispeante, se afian en esta película para llevar al espectador de sorpresa en sorpresa y de carcajada en carcajada.
EL HIJO IMPROVISADO
Una dama en verdadero apuro encuentra por carambola un hijo improvisado. ¡Pero qué hijo! ¡Tan crecidito y tan travieso que sólo sirve para enredarlo todo!
EL HIJO IMPROVISADO
una película Paramount con Fernando Gravey y Florelle completamente en español.
Mañana una gran película 20th Century Fox en español.
BRINDEMOS EL AMOR
con Nino Martini, Genevieve Tobin y Anita Louise.

SE VENDE

Un escaparate con cristal grande, divisiones de madera y cristales y puertas con cristales.
Para informes: Mendoza 12, pral. Ceuta.

MENACHO

Librería
PRENSA EXTRANJERA
BIBLIOTECA CIRCULANTE
FIGURINES
LIBROS DE TEXTO
ENCARGOS RAPIDOS

Agencia DELGADO

Despachi de Aduanas. - Transportes y Consignaciones
Casa en Tetuán
CATE
"LAS CAMPANAS"
El mejor de todos. Tercer de los Almacenes M. CARRIOL
O'Donnell, 8 TETUAN

Para anuncios El Faro de Ceuta

España Exporta

Cocinas de todas clases y tamaños para envío inmediato, elevadores de agua, termifonones, pilas, bañeras de hierro esmaltado de la casa más importante de España.
Locomotoras, vapor, eléctricas, grúas eléctricas, vapor, tubos de acero estirados, sin soldadura, de FABRICACION NACIONAL.
Cromados, bronce, hierros de arte, verjas, sagrarios, candabros y toda clase de objetos para iglesia, de FABRICACION NACIONAL.
Somiers de todos los tamaños, acero inoxidable, garantía absoluta, no se rompen nunca, de FABRICACION NACIONAL.
Lunas biseladas, vidrieras artísticas, rótulos marmogrados, parabrisas para automóviles, de FABRICACION NACIONAL.
Compañía vinícola del Norte de España, de Haro (Rioja). Vinos tintos y blancos, embotellados y alambrados, para ultramarinos, bares, cafés y hoteles.
REPRESENTANTE GENERAL DE TODOS LOS ARTICULOS QUE SE CITAN, PARA LAS PLAZAS DE SOBERANIA Y PROTECTORADO ESPAÑOL:
ALVARO A. PARDO - BAZAN
Almirante Lobo, 6.-1.-Apartado de Correos
TELEFONO 726 CEUTA

¿Quiere usted comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto?

- HAGA UNA VISITA A LOS ALMACENES -
EL PRECIO FIJO
En donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes de caballero.

AVISO

El Monopolio de Tabacos recomienda a los fumadores que rechacen los cigarrillos liados con picaduras ordinarias de procedencia dudosa presentados en cajetillas de origen anónimo y que expendien ciertos desaprensivos intermediarios a los mismos precios a que se venden los buenos en el mercado. La mayor garantía para el fumador de la autenticidad de los productos es que éstos vayan revestidos del precinto "MONOPOLIO DE TABACOS".

CASA IBANEZ

Grandes Almacenes de tejidos y confección
LA CASA MAS SURTIDA
¡¡ULTIMAS NOVEDADES!!

La Espiga de Oro

Pan español, francés y Viena.—Especialidad en pan mono-reño.—Pan caliente a todas horas
SERVICIO A DOMICILIO
Barriada de España, 110. Teléfono, 4-7-8
CEUTA

Academia Cervantes

Preparación para ingreso en el Instituto y Universidad, instrucción primaria, repaso de las asignaturas del Bachillerato, clases nocturnas para adultos, preparación para carreras especiales.
PLAZA RUIZ, 4

La Unión y el Fenix Español

COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS
Fundada en 1864
Domicilio legal: Valladolid, Edificio de su propiedad, calle del General Mola, número 1.
Seguros de INCENDIOS, COSECHAS, TRANSPORTES, ACCIDENTES y otros Ramos
Subdirector en Ceuta
LUIS UTOR GUERRERO
González de la Vega, núm. 5. Teléfono núm. 1-4

GOLIAT

Es un cemento portland artificial, de producción Nacional, de altas resistencias, preferido por los constructores.
Depositarios en Ceuta-Tetuán y Larache:
Casa BAEZA HERMANOS

Ferrocarril de Ceuta a Tetuán

Cuadro de marcha y horario de trenes a partir del día 24 de Marzo de 1937

Estaciones	Llegada	Parada	Salida	Cruce	Estaciones	Llegada	Parada	Salida	Cruce
TREN COERBO NUM. 1									
Tetuán			8'30						
Malalien	8'14	1	8'13						
Rincón	8'23	2	8'24						
Negro	8'30	3	8'31						
Riffien	8'38	4	8'39						
Castillejos	8'47	5	8'48 X M B						
Miramar	8'57	6	8'58						
Mlle. España	9'08	7	9'09						
Ceuta	9'20	8	9'21						
TREN MIXTO NUM. 2									
Tetuán			12'40						
Malalien	12'28	1	12'29						
Rincón	12'38	2	12'39 X M B						
Neg o	12'48	3	12'49						
Riffien	12'58	4	12'59						
Castillejos	13'09	5	13'10						
Miramar	13'19	6	13'20						
Ceuta	13'29	7	13'30						
TREN MIXTO NUM. 3									
Tetuán			16'10						
Malalien	15'58	1	15'59						
Rincón	16'08	2	16'09 X M B						
Neg o	16'18	3	16'19						
Riffien	16'28	4	16'29						
Castillejos	16'39	5	16'40						
Miramar	16'49	6	16'50						
Ceuta	16'59	7	17'00						
TREN COERBO NUM. 4									
Tetuán			19'30						
Malalien	19'18	1	19'19						
Rincón	19'28	2	19'29 X M B						
Neg o	19'38	3	19'39						
Riffien	19'48	4	19'49						
Castillejos	19'59	5	20'00						
Miramar	20'09	6	20'10						
Ceuta	20'19	7	20'20						

BREVE CRONICA DE LA SITUACION MILITAR

En el Calendario de la guerra en el Norte hay que grabar tres grandes fechas: las del 19 de junio, 25 de agosto y 21 de octubre, que corresponden, respectivamente, a las conquistas de Bilbao, Santander y Gijón.

Estos tres episodios han liquidado la resistencia rojista septentrional, donde los marxistas habían obligado a combatir a más de trescientos mil hombres.

Las tres ofensivas llevadas a cabo en el breve tiempo de seis meses, han sido realizadas, superando graves dificultades del terreno, tiempo y con ambiente internacional rarificado, con tra viento y marea, y el éxito más grandioso de los coronados nuestros batallones es fuerza, inclinando de tal modo a nuestro favor la balanza de la victoria, que ya, en ninguna cancillería extranjera, se duda de que el comunismo en España va a recoger uno de sus más ruidosos fracasos, de posibles repercusiones trascendentes en Moscú.

Pero, conviene registrar, además del hecho general de la desaparición del frente Norte, que en un principio contenían una extensión aproximada en kilómetros cuadrados a la superficie que ocupa en Europa la nación belga, conviene registrar, repetimos, además de esto, la forma en que ha sido su perada cada ofensiva en su as-

pecto táctico, de una proporción progresiva de eficiencia militar.

La conquista de la provincia de Vizcaya se efectuó en dos meses y medio, la liberación de Santander se realizó en 15 días y la liberación total de la provincia no excedió de tres y medio. En cuanto a la incorporación a España de la región astur, si consideramos que el terreno era más difícil que la estación se encontraba muy avanzada, que el enemigo era el más duro y que la obligación de resistir se hacía más penosa por la imposibilidad de retirarse, tenemos que conceder que, proporcionalmente, ha sido la más rápida e indudablemente la más rotunda.

Su influencia en la terminación de la guerra es de vital importancia. Todavía nuestro glorioso Ejército del Norte no ha tenido tiempo para volver su rostro cortado de veterano guerrero hacia Levante y ya toda la línea central que baja desde Huesca hasta Motril se ha sentido escalofriada por el pánico y ha sido necesaria una visita de Companys y Negrín a Madrid, para tranquilizar a sus huérfanos armados, cuyos cañones y tirotes de estos días, dibujaron extrañas palabras de miedo.

Ya no resta en España más que un frente rojo, disponemos de un Ejército del Norte en condiciones. Nuestro material se

incrementa enormemente con el material capturado al marxismo astur. Los mineros encañados durante quince meses serán unos irreductibles enemigos para los que fueron sus inicios explotadores y verdugos. Nuestros barcos de guerra hacen rumbo al "Mare Nostrum" que es ajeno a Rusia y cada día lo hace más latino. Toda España en pie de guerra va en busca del sol.

INDICACIONES DEL SERVICIO

Recibido de... EL OFICIAL.

Señales: Castellar 4. - Apartado 188, - Teléfono 799

PORTE GRATUITO TELEGRAMA

Circular a Agencias de Publicidad, Corresponsales y anunciantes de EL FARO DE CEUTA, y Comerciantes e Industriales en general de España y Protectorado de Marruecos.

FOMENTAD LOS SERVICIOS DEL ESTADO AL UTILIZAR EL TELEGRAFO

FACILITIS RECURSOS AL TESORO Y HACEMOS OBRA NACIONAL

Señales: Castellar 4. - Apartado 188, - Teléfono 799

Ceuta 26 - 6.40 - URGENTE. - Cedido importe publicidad extraordinario próximo día 29 con motivo fiesta Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. a Sección Femenina para Auxilio Social y Frenes y Hospitales, comunicole que anuncios únicamente serán tamaño tarjeta visita, con señas comerciales. Precio donación voluntaria. Textos por telegrafo. ¡Saludo a Franco! ¡Arriba España!

ASTURIAS EL ALZAMIENTO. EL CORONEL ARANDA

¿Hasta qué punto es leyenda y hasta qué punto es realidad el marxismo asturiano? Asturias tiene elementos de orden que forman la base incombustible de su suelo. Sobre esa base aluviones recientes fueron crean-

do una costra marxista, más clara roja que ha desfigurado la bella fisonomía de Asturias. No hay duda de que el fondo enraizado de la población asturiana siente hondamente la Patria española, a la que tan caro es pañuelo, a la que tan caro es pañuelo, a la que tan caro es pañuelo...

den de ocupar el Cuartel de Santa Clara donde se hallaba el Comandante Ros, con los guardias de Asalto, repartidos a las armas a los milicianos. Los guardias de Asalto consideraban al Comandante Caballero como su legítimo jefe, pero le desarmaron y lo llevaron a rendir a los paisanos y a los groseros. El comandante Caballero, con una pequeña escuadra, a través de la ciudad, invadió el Cuartel de Santa Clara. Hubo de saludar varias veces puño en alto, pero ante un grupo no se pudo contener y gritó: ¡Viva España! con toda la fuerza de sus pulmones. Llegó al Cuartel, arengó a los guardias y se le sumaron con todo entusiasmo. El Comandante Ros, con un grupo de oficiales adictos, se refugió en una habitación y allí resistió hasta el siguiente día. La ocupación del Cuartel de Santa Clara por el Comandante Caballero es el momento inicial del alzamiento del Coronel Aranda. En tanto, se procedía a la declaración del estado de guerra, y las tropas y voluntarios se echaban a la calle. Las compañías 10, 18 y 42 de Asalto, los 900 guardias civiles, las fuerzas de Milán y de Artillería de montaña, el grupo de Carabineros y los paisanos de la calle. El pueblo ovetense, escuchaba con emoción las vivas a España con que se respondía a las vivas a Rusia. Los dirigentes marxistas congregados en el Gobierno civil hubieron llenos de pánico. ¿Qué había hecho Aranda? ¿De qué enorme cantidad de elementos disponía para alzarse en la cuna del marxismo, imponiendo como con signa el viva España, contra el viva Rusia de los milicianos mineros? Los rojos abandonaron Oviedo. Los rojos oficiales fueron ocupados en un momento de estupefacción de los marxistas. Los milicianos comprendidos se rendían a discreción y llorando entregaban las armas que habían recibido del comandante.

UNA INFORMACION DEL 'NEW CHRONICLE' EN MENORCA

Aviones nacionales arrojan proclamas sobre la isla dando cuenta de la victoria en Asturias (Por telegrafo)

Londres, 25. - El "New Chronicle" ha recibido informes de su enviado especial en Menorca, de que una escuadrilla de aviones nacionales ha lanzado sobre la isla, proclamas en las que se da a conocer, a la población, el derrumbamiento del frente de Asturias, y se exhorta a los menorquines para que se sa cudan el yugo rojo, que se sa cuden a su sufrimiento, antes de que sea demasiado tarde.

EL TRAFICO MARITIMO MERCANTE POR LOS PUERTOS DEL NORTE DE ESPAÑA

Hamburgo, 25. - Después de la toma de Gijón, por las tropas del General Franco, la sociedad "Hamburg Portugiesische Dampfschiff Reederei" volverá a incluir el puerto de El Musel en las escalas de sus barcos. De suerte que el tráfico entre Hamburgo, Bremen, Rotterdam y todos los puertos del Norte de España, funcionará de nuevo de una manera normal.

LEGAN MAS FUGITIVOS ROJOS ASTURIANOS A PUERTOS FRANCESES

Paris, 25. - El sábado llegaron a La Rochelle y a Soubise nuevos contingentes de fugitivos asturianos. El vapor "Carrendo" llevaba a bordo ochenta milicianos asturianos y el vapor "Ahfredo" a unos doscientos oficiales y soldados rojos.

UN CHINO EN UNA CHECA DE MADRID TORTURA CRUELMENTE A LOS DETENIDOS

Gijón, 25. - Un español que se ha escapado de los rojos ha declarado que el partido comunista en Madrid, tiene instalada una checa, en el que un chino de las Delicias, en el que un chino de tortura cruelmente a los detenidos, para obligarlos a declarar.

FILM ROJO PROHIBIDO EN INGLATERRA

Londres, 25. - La censura ha prohibido que se exhiba en toda Inglaterra el film de propaganda roja española, titulado "Tierras de España".

MUY PRONTO SE REANUDARAN LOS TRABAJOS DE LAS MINAS

Paris, 25. - El Gobierno nacional español ha tomado medidas para volver a emprender el trabajo en las minas de Asturias, según noticias de la prensa recibidas aquí. También dicen los periodistas que cientos de milicianos rojos que se habían rendido ofrecieron sus servicios en las filas del Ejército nacional, pero que se les dijo que sus servicios no hacían falta en el Ejército, aunque en cambio, podían trabajar en las minas. Comunican, además, que el puerto de Gijón quedará abierto al tráfico extranjero desde principios de noviembre.

SALON APOLO

Hoy 26 de octubre de 1937 De 6 a 12 Renacimiento Film presenta la entretenida opereta: LAS TELEFONISTAS Asunto divertidísimo de atractivas escenas bella música y un argumento distraído desde el principio hasta el fin, en el que vemos hasta que épico llega a complicarse la situación por culpa de un inofensivo pañuelo blanco.

LA TELEFONISTAS

es un film que constituye una gran creación de la bellísima estrella Magda Fehner. Solamente se proyecta hoy. Mañana: "Charlie Chan en Egipto", por Warner Oland.

Crónica internacional UNA TAZA DE TE

Como saben nuestros lectores, Italia llegó, en la última reunión del Subcomité de la No Intervención, al límite de la conciliación al aceptar el primitivo plan británico en relación a la guerra de España. Actitud que fue aplaudida por todos los círculos políticos y la prensa inglesa.

Todo era alborozo y júbilo entre los asistentes a la reunión del Subcomité. Únicamente el delegado ruso Maiski, olvidado junto a un cortinón del salón del Furoing Office. Sin pérdida de tiempo, el Subcomité aprovechando la bonanza del clima aprobó los siguientes puntos:

Primero.—Serán repatriados de España todos los combatientes no españoles que no se hallasen antes del 18 de Julio de 1936. Segundo.—Comenzará la repatriación por un grupo simbólico. Tercero.—Dos comisiones irán a España para controlar exactamente el número de voluntarios.

Cuarto.—Una vez empezada la repatriación de voluntarios se procederá a examinar los derechos de beligerancia. Sexto.—Se reforzará el control en los puertos y fronteras. Después de tomar estos acuerdos los representantes del Subcomité se disponían a desfilar ante el criado de calzón corto, cuando se oyó un rugido. No; no era una fiera escapada del jardín zoológico londinense. Era el embajador soviético Maiski, que entre gruñidos, dijo que Rusia admitía las cifras que enviaban las Comisiones que vayan a España; pero que se desligaba de todo compromiso. Lo que se debía hacer, según él, era retirar siete voluntarios nacionales por cada uno gubernamental.

Eden hizo una lista del calzón corto y las tazas regustadas y las doradas tostadas con mantequilla los delegados mirando a Maiski, pensaron: —Ya está la fiera apaciguada. —Pero no era así. El oso siguió rugiendo. —Rusia no concederá la beligerancia a Franco. Eden enarcó las cejas e hizo un gesto despectivo. El ruso siguió rugiendo: —Rusia no seguirá pagando los gastos que ocasione el Comité de No Intervención.

Y Lord Plymouth como buena ama de casa, que llega con apuros a fin de mes, no pudo contenerse. Y levantándose dijo: —Hagan el favor de marcharse, señores; y vuelvan el martes. Y para sí se hizo el siguiente comentario. ¿Qué idea la de Eden de invitar a este bárbaro a una taza de té! Además moja las tostadas en la taza. No es un gentleman.

Sanciones

IMPONGO CINCUENTA MIL PESETAS de multa a don PASCUAL MORALES SICLUNA, por su actuación en contra del Movimiento Nacional. CINCUENTA MIL PESETAS a don FELIX PALACIOS, por su actuación en contra del Movimiento Nacional. CINCUENTA MIL PESETAS a don JOSE LOPEZ BELLIDO por su conducta amorosa y antipatriótica. VEINTICINCO MIL PESETAS a don AGUSTIN MARRANES PORTALES, por sus antecedentes masónicos.

Al importe de estas multas se le dará por la Comisaría de Multas de Ceuta la aplicación reglamentaria. Tetuán, 21 de Octubre de 1937.—El Año Triunfal. El Gobernador General, Juan Beigbeder.—Rubricado.

Al pueblo de Ceuta

Norma de la retaguardia entusiasta y patriota como es la de este pueblo, debe consistir en despojarse de todo lo superfluo en beneficio del abnegado y heroico combatiente que, aunque tiene cubiertas sus necesidades, logrará de este modo que por ninguna contingencia pueda carecer de elemento alguno.

Por ello me dirijo al vecindario en nombre del alto sentimiento patriótico que le anima invitándole para que desde mañana entreguen en la Secretaría de este Ayuntamiento durante las horas hábiles de oficina, las mantas que cada cual tenga sobrante o de las que puedan prescindir.

Espero del patriotismo que en todo momento ha demostrado Ceuta que en esta ocasión, como siempre, sean estos donativos otra demostración más de cariño y adhesión a nuestro glorioso Ejército.

El Alcalde, FERNANDO LOPEZ-CANTI. 19 Octubre 1937. — Segundo Año Triunfal.

LAS ACUSADAS DIVISIONES EN LA UNION GENERAL DE TRABAJADORES

En el Banco de España se niega el pago de un cheque (Por telegrafo)

Toulouse, 25. - Las divisiones entre estos dos sectores políticos de la Unión General de Trabajadores, han llegado a tal estado de tirantez, que se esperan para pronto, acontecimientos de importancia. El hecho de que el director del Banco de España se haya negado a pagar un cheque firmado legalmente por las personas del partido que tienen la firma reconocida en el Banco, alegando que de la división de la U. G. T. no se consideraba autorizado para entrar ninguna cantidad a una financiación, ha causado enorme sensación entre los elementos afectos a la política de Largo Caballero que ven en la medida tomada por la dirección del Banco de España un desdén de autoridad, pues no dudaban que la orden ha sido dada por Indalecio Prieto, de acuerdo con González Peña, nuevo presidente de la minoría socialista.

UNA COMPANIA MARITIMA FRANCESA RECLAMA EL PAGO DE VARIOS MILES DE FRANCO POR SERVICIOS DE EVACUACION DE ROJOS

Paris, 25. - La compañía marítima "Worms" del Havre, que con su flota se había ocupado de la evacuación de la población civil de Bilbao, por encargo del Gobierno francés reclamó a la Subsecretaría de Marina mercante la suma de setecientos mil francos que se le había quedado a deber como sueldo de un contrato de fletamento.

El subsecretario contestó que el pago de dicha suma correspondía al gobierno de Valencia puesto que, gracias a la marina francesa, había podido transportar a Cataluña buen número de milicianos y fugitivos de Bilbao, añadiendo que el Gobierno actuamente este asunto por la baja que había sufrido la peseta en el mercado de los cambios, pero que de todas maneras la casa Worms podía tener la seguridad de que próximamente el gobierno republicano estaría en condiciones de pagar la suma reclamada.

LA CAIDA DE GIJON VISTA POR UN PERIODISTA FRANCÉS

El hecho significativo de la sublevación dentro de la capital asturiana (Por telegrafo)

Salamanca, 25. - "La Depeche" publica un artículo de Rieu Vernet, de cual entresacamos lo siguiente: "La pérdida de Gijón es terrible. Pero lo que es tan terrible como ello y para mí todavía más, es que la ciudad no ha sido tomada. Ha sido ella la que se ha sublevado. Se ha rendido.

Bilbao, Santander, Gijón. La otra España que se creía haber reducido, desarmado a conveniencia se subleva a la primera ocasión, acompañada de la guardia civil y de las fuerzas de orden.

Estos hechos que el telégrafo nos lleva por el mundo, nos muestran que la pérdida de Gijón es terrible, pero es que los hechos que he citado proceden tanto o más a la misma pérdida de la ciudad.

EL ALMIRANTE INGLES CORRIGE UNA NOTA DADA POR UN BARCO BRITANICO SOBRE BOMBARDEO DE UN SUB MARINO

Salamanca 25. - La noticia dada por un barco inglés que venía de Tánger de que un submarino había sido bombardeado por un avoripiano ha sido corregida por el Almirantazgo inglés, el domingo por la noche.

En efecto lo que presencié la tripulación del barco, fué solamente prácticas de tiro al blanco, de aviones navales ingleses.

El triunfo es nuestro. Francia y Rusia, ayudando con tanto descaro como ineficacia a los rojos, no malograrán en modo alguno el fruto de numerosas victorias. Que lo recojamos algo más tarde es lo único que podrán quizás conseguir. Mientras tanto caerán muertos o heridos más españoles.

La sangre que se vierta, será eterna infamia de los especuladores y negociantes de la revolución bolchevique, frustrada ya, irrevocablemente, para honor del Caudillo y gloria de España.

¿Qué hicieron, frente a ellos, los 2.300 héroes de Aranda, en los tres meses que duró el asedio?

¿Qué hicieron, frente a ellos, los 2.300 héroes de Aranda, en los tres meses que duró el asedio?

¿Qué hicieron, frente a ellos, los 2.300 héroes de Aranda, en los tres meses que duró el asedio?

¿Qué hicieron, frente a ellos, los 2.300 héroes de Aranda, en los tres meses que duró el asedio?

¿Qué hicieron, frente a ellos, los 2.300 héroes de Aranda, en los tres meses que duró el asedio?

¿Qué hicieron, frente a ellos, los 2.300 héroes de Aranda, en los tres meses que duró el asedio?

¿Qué hicieron, frente a ellos, los 2.300 héroes de Aranda, en los tres meses que duró el asedio?

¿Qué hicieron, frente a ellos, los 2.300 héroes de Aranda, en los tres meses que duró el asedio?

¿Qué hicieron, frente a ellos, los 2.300 héroes de Aranda, en los tres meses que duró el asedio?

¿Qué hicieron, frente a ellos, los 2.300 héroes de Aranda, en los tres meses que duró el asedio?

¿Qué hicieron, frente a ellos, los 2.300 héroes de Aranda, en los tres meses que duró el asedio?

¿Qué hicieron, frente a ellos, los 2.300 héroes de Aranda, en los tres meses que duró el asedio?

Misión Imperial. La unidad de la Patria

Unidad y grandeza son dos conceptos indisolubles. España sólo fué fuerte y libre, con ímpetu imperial, cuando dio cima a la gigantesca empresa de la asociación e integración de todos los conceptos nacionales. Por el contrario, la disgregación, el separatismo, marcan la última fase de la descomposición española. De todo lo blando, inerte y desarticulado, es principal responsable el Estado liberal, negativo, sin empresa política ni humana. Merced a su sistema concesionista y desentado a la realidad nacional, las mismas regiones -- nunca medidas con rasero igualitario -- sienten su separación, fomentando con atención concienzuda su propia parcialidad y estrechura. Las mismas comarcas españolas han sido favorecidas por la más tolerante autonomía, y del uso de sus libertades tenemos ahora una dolorosa experiencia, existen regiones miserables, escuálidas, regadoras de la Historia de España. El separatismo -- modo de ser negativo -- está caracterizado por su odio, la envidia y el resentimiento. En esto, y en su desespañolización, coincide plenamente con el marxismo. No es un azar que se haya aliado con él.

La voz de la unidad es José Antonio. Su visión clara y eficaz se refleja en estas palabras. "Cuando se tiene un sentido permanente ante la Historia y ante la vida, ese propio sentido nos da las soluciones ante lo concreto, como amor nos dice en qué casos debemos reír y en qué casos nos debemos abrazar, sin que un verdadero amor tenga hecho un mínimo programa de abrazos y de risas. Unidad humana y unidad de la Patria que exigen una total e irrevocable unidad de destino. La unidad del hombre exige el acuerdo de su vida moral. La unidad de la Patria exige el acuerdo de su política y de su misión imperial y católica. La Patria está contra el separatismo y el Estado liberal. Porque sólo tienen en ella esencia y existencia las entidades naturales. No la ficción política. La Patria vive contra su peso muerto; los partidos y la lucha de clases. El Estado autoritario al servicio de la Patria. La Patria, España, al servicio del Imperio. Y el Imperio al servicio de Dios. Consecuencia; el fin propio de España es una misión imperial; la universalidad imperial de España es católica.

España es una síntesis como estado fuerte y es trascendente en su misión imperial. La unidad de la Patria trasciende de la unión de las regiones por su misión histórica. Tenemos un sentido permanente ante la Historia y ante la vida. Nuestra verdad no cambia ni ante las oportunidades, ni ante los halagos, ni ante la muerte. No queremos programas concretos, sino ambiciones imperiales, con sólo los límites del orbe y de la muerte. Ahora bien; la permanencia y la inmobilidad de la Patria ha de estar en la sangre amorosa de sus hijos. Fija en su pensamiento y hecha brasa eterna en el corazón. Con dogma y vibración. Con verdadero y auténtico amor a España.

Voluntad de Estado nacional-sindicalista. Voluntad de Patria. Voluntad de Imperio. La libertad del hombre español se define por estas tres voluntades.

¡SALUDO A FRANCO! ¡ARRIBA ESPAÑA!

(Delegación Provincial de Prensa y Propaganda de Falange Española Tradicionalista y de las Jons. -Tetuán.)

No queremos a una España vieja y maleda. Queremos un Estado donde la pura tradición y sustancia de aquel pasado ideal español, se encuadre en las formas nuevas, vigorosas y heroicas, que las juventudes de hoy y de mañana, aportan en este amanecer imperial de nuestro pueblo.

Así lo quiere Franco, según sus palabras del 18 de abril y así será. Lo quieren también los españoles. Y la identificación de éstos con su Caudillo es la prenda segura del cumplimiento de esa voluntad.